

26, RUE DU GÉNÉRAL BEURET



París, 19 de Agosto del 1912

Señor Arturo Reyes,
Málaga.

Mi querido amigo: Inmediatamente
me han recibido usted la carta en la escribió el 3 de julio,
el día siguiente de la conferencia. Cuando estos se impresa-
man, me encargo será para mí, no dejaré de enviar
le un ejemplar.

Yo estoy trabajando como un loco y lo peor es que
mi estado de espíritu no es «propósito para esfuerzos como
el que estoy haciendo». Mi mujer sigue lo mismo: hace ya ocho
meses que no se ha movido de la cama, y eso no tiene traza
de arreglarse. A mi hija la tengo en Dinard, y aquí comparto
mis horas entre la pluma y el piano.

Actualmente estoy componiendo un método - ¡no sé si! -
destinado a la enseñanza del español por medio del sonido
propio. Las primeras veinte lecciones de este método están en
mente destinadas a la colonización del visto, y en ellas hay
prosa, poesía y cantos populares. En la parte de poesía he
incluido mi composición de usted titulada «La bailadora» que
he tomado de un libro otonal. Esta composición, impresa en
el método, hablada en el aparato, dará la vuelta al mundo,
pues la casa que ha emprendido este asunto es la casa
Pabst. He suprimido, por razones mías no se le ocurrirán,
la sequiolilla antepenúltima, cosa que no persuadira en nada
a la composición.

Si usted quisiese mandarme con toda urgencia
algunas, - oloz ó tres - canciones populares austriacas,
letras y música, me haría un gran favor. Dejare la
bondad de decírme si me llega su correo si esto le será
posible.

2º Como están los amigos?

Dime noticias, cuantitas cosas, envíala un fuerte
abrazo de un amigo que te quiere

Carlos Arestable

3º Tendría usted inconveniente, si el caso llega, en
mandármelo para hacer una apuesta de en el Cartucherito?
Es una idea que me da pesquera desde hace tiempo y que
si te agrada me propongo apostar este invierno.